



Le néo ministre a été accueilli en grande pompe dans sa ville d'origine, Dschang, c'était samedi dernier à l'occasion de l'inauguration du centre multimédia offert à la jeunesse par la Première Dame, madame Chantal Biya, Ambassadrice de bonne volonté de l'Unesco.

Le ministre Momo a encore en mémoire tous les honneurs qu'il a reçu auprès des siens à Dschang, département de la Menoua. La tribune de la place des fête de la citée climatique a déroulé le tapis rouge au ministre délégué auprès du Minjustice, ainsi qu'à son collègue de l'Habitat et du Développement urbain, Célestine Ketcha épouse Courtès.



« Les populations de la Menoua m'ont réservé un accueil chaleureux au cours de ma visite-surprise samedi à Dschang pour l'inauguration du centre multimédia offert à la jeunesse par la Première Dame Son Excellence Chantal Biya, Ambassadrice de bonne volonté de l'Unesco. Madame Courtes et moi étions de toute évidence parmi les attractions du jour. Pour dire le moins », a écrit sur sa page facebook l'ancien avocat international.